
2022(令和 4)年度 日本体育大学神奈川県同窓会 拡大役員会 

                         川崎市産業振興会館【第 6会議室】 

                            2022年 10月 8(土)17:00～ 

 

次  第 

                               進行：松田事務局長 

 

Ⅰ．開会のことば                      西湘地区：鈴木副会長 

 

Ⅱ．会長あいさつ                            山口会長 

 

Ⅲ．協議内容 

1. 12月 3日(土)に予定されている「全体研修会」・「忘年懇親会」開催の有無について 

   ※役員会・拡大役員会・幹事会については、状況を見ながら実施の方向で検討。 

 

【全体研修会について】 

 □Ａ案……忘年懇親会が中止となっても実施する 

 □Ｂ案……中止する 

→協議の結果、B案の中止するに決定しました。 

 

【忘年懇親会について】※開催地区である「川崎地区」の意向を尊重したい 

 □Ａ案……例年通りの開催 

 □Ｂ案……制約をつけて開催する 

   ☞開催の条件例 

    ・参加者数やワクチン接種者等の条件をつける 

 □Ｃ案……開催を見送る 

   ☞次年度開催担当地区について 

    ➀スライドして、川崎地区にお願いする 

    ②開催順番通り、湘南地区の担当とする 

→各地区から実施の有無について、ご意見を伺いました。その結果、C案の開催を見 

送るに決定しました。次年度の開催担当地区は開催順番通り、湘南地区となります。 

           

2. その他 

  

Ⅳ．報告・連絡事項 

※本日予定しておりました「管理職・中堅職員研修」は、コロナ感染状況を鑑み、 

 会長判断で中止とさせていただきました。 

 

 ➀教育実習巡回指導員全体反省会について          (加藤氏) 

  ・担当してくださった指導員の方々にアンケートを実施・集約し、大学へは１月～２月 

に報告する予定です。 

・巡回指導員が減っているので、各地区会長に依頼文を配布させてもらいました。また、 

今年度、担当してくださった指導員の方々にも継続の有無について調査させてもら

っています。自薦他薦問いませんので推薦書を送ってください。 

②関東地区同窓会協議会参加の報告             (山口会長) 

・当日は同一会場で、保護者会も開催されました。 

・第１分科会に会長が参加しました。他都県の報告では、教育実習生の面倒をしっかり 



と見ている。ラインを活用している。保護者会の運営を強化しているという報告があ 

りました。また、全国同窓会の会長より、同窓会の在り方について話があり、学生目 

線からの同窓会、保護者会との連携強化、大学職員の活用、企業人との関わりなど各 

都県で工夫してみてはどうか、との助言がありました。 

 ③地区分担金の納入状況について              (八尾会計) 

  ・２地区からの地区分担金の入金を確認しました。また、２地区から、入金されている 

がどこの地区か判らない状況です。各地区で確認をお願いします。入力文字数に限度 

があるため、これから入金する地区は「地区名のみ」入力してください。 

 ④かながわ日体未来塾 

 「就職セミナー(全学部・全学年、保護者対象)」について   (高田氏) 

 2022年 11月 26日(土) 会場：世田谷キャンパス 9:30～10:30  受付：保護者会担当 

  ・パネルディスカッション形式で行います。詳細は資料を参照。 

・パネラーに重田修（川崎地区）先生を追加。 

・来年４月に未来塾を開催したい。 

・全国同窓会として、令和５年１月７日に名刺交換会を実施。企業人同士のつながりを 

重要視したいと考えている。また、配布資料の「就職応援イベント 2022」1月 11日 

（水）様子を YouTubeでも配信します。 

 ➄2023(令和 5)年度 Ｂ項表彰者県内推薦           (松田事務局) 

   (推薦基準……60歳以上 県内 8名以内) 

・日程に沿って各地区で推薦をお願いします。また、原則データは wordでの提出をお 

願いします。 

 ➅各委員会の活動について(お願い)              (山口会長) 

  ・このような状況ですが、可能な限り来年度あたりから進めて欲しいと思っています。 

また、業務内容も各部署で考えていただきたい。 

 ⑦会員名簿の配布について                  (松田事務局) 

  各地区 2部の配布となります。必要があれば事務局までご連絡下さい。 

  ・今回、規約は外しています。 

  ・予備があるので必要ならご連絡ください。 

  ・各地区で会員に配布はしません。個人情報なので、できるだけ流出しないようご配慮 

を願います。 

  ・次年度、新たな会員名簿の作成が予定されています。 

 ➇その他 

  ・横浜地区より 

特別支援の教員希望が増えている状況。特別支援の教員採用二次試験対策指導員

の希望者がいたらお知らせください。 

  ・就職対策委員長の高田様より 

    岡本先生の講演を開催したい。１２月３日（土）拡大役員会で講演を依頼予定。 

  ・今後の予定について 

    令和４年１２月３日（土）１７：００～ 講演会（予定） 

                １８：００～ 拡大役員会 

    令和５年２月４日（土）拡大役員会 時間未定 

 

Ⅴ．閉会のことば                     北相東地区：赤羽副会長 


